

Vorstand des Geschichtsvereins Eberstadt/Frankenstein

Dr. Erich Kraft, geb. 1948, **1. Vorsitzender**

Oberstudienrat i. R. Lehrer für Geschichte, Erdkunde und Musik am Darmstädter Ludwig-Georgs-Gymnasium, Leiter des Schulorchesters und Schularchivar. Promoviert im Fachgebiet mittelalterliche Geschichte, Gründer, Vorsitzender und (bis 2016) Dirigent des Mandolin-Orchesters Eberstadt. Gründer des Kulturellen Fördervereins Ernst-Ludwig-Saal und des Geschichtsvereins Eberstadt/Frankenstein, Mitorganisator mehrerer historischer Jubiläen. Im Vereinsleben seit 60 Jahren aktiv. Betreuer des Pfarrarchivs der Dreifaltigkeitsgemeinde Eberstadt. Viele Veröffentlichungen und Vorträge zur Regionalgeschichte.

Dipl.-Ing. Michael Müller, geb. 1969, **2. Vorsitzender**

Bauingenieur, Beauftragter für behindertengerechtes Bauen. Obmann für historische Grenzsteine, Zuständigkeitsgebiet Darmstadt, Mühlthal und Seeheim. Forschungen zur Baugeschichte und Wasserversorgung der Burg und zur Geschichte der Herrschaft Frankenstein. Erstellung eines Computermodells der Burg um 1600, Erforschung der Grenzsteine um Burg Frankenstein.

Elke Riemann, geb. 1947, **Rechnerin**

Oberstudienrätin i. R. Lehrerin für Mathematik und Physik am Ludwig-Georgs-Gymnasium, langjährig tätig in kirchlicher und kultureller Arbeit in Eberstadt. Forschungen zur Familie Frankenstein und Baugeschichte Eberstadts.

Ludwig Achenbach, geb. 1962, **Beisitzer kraft Amtes**

Bezirksverwalter von Eberstadt. Magister der Geschichtswissenschaft, Mitarbeiter in mehreren Historischen Vereinen, Mitorganisator mehrerer historischer Jubiläen und Ausstellungen. Langjährige Tätigkeit in der Kommunalpolitik, zuletzt Stadtverordnetenvorsteher in Darmstadt.

Peter Schüttler, geb. 1965, **Beisitzer**

Bewährungshelfer. Ehrenamtlicher Stadtführer in Darmstadt, Schwerpunkt ehemalige Altstadt. Mitgliedschaft und Vorstandstätigkeit in mehreren Darmstädter Vereinen. Langjährig kommunalpolitisch tätig, derzeit Stadtverordneter.

Harald Hintermeyer, geb. 1963, **Beisitzer**

Vertriebsaußendienstmitarbeiter der Pfungstädter Brauerei, ehrenamtliche Tätigkeit in der Freiwilligen Feuerwehr Eberstadt, Schwerpunkte: Geschichte der Eberstädter Feuerwehr, Altwege und mittelalterliche Straßen in Eberstadt, Brauereigeschichte Eberstadts.

Harry Holderried, geb. 1956, **Beisitzer**

Elektroingenieur, ehem. Deutsche Telekom; Vorsitzender des Gesangsvereins Frohsinn Nieder-Beerbach, Mitglied im Kirchenvorstand Nieder-Beerbach